

Oberndorf

www.schwarzwaelder-bote.de/oberndorf-am-neckar

Mittwoch, 22. Juli 2015

Gemeinsam schmeckt's besser

Viertes Bürgerfrühstück am Sonntag, 20. September, auf dem Hafenmarkt

Von Karin Zeger

Oberndorf. Zu einer Veranstaltung, auf die man sich schon Wochen vorher freut, hat sich das Bürgerfrühstück entwickelt. Dieses Jahr findet es am Sonntag, 20. September, statt. Tischreservierungen sind ab sofort möglich.

In Gesellschaft schmeckt's noch mal so gut. Dies ist wohl mit ein Grund, warum das Bürgerfrühstück den Oberndorfern so ans Herz gewachsen ist. Ganz nebenbei unterstützt man mit der Reservierungsgebühr noch soziale Projekte der Bürgerstiftung. Diese lädt am Sonntag, 20. September, bereits zum vierten Mal zum gemeinsamen Frühstück auf dem Hafenmarktforum ein. Los geht's um 10.30 Uhr. Bei schlechtem Wetter wird in das Realschul-Gebäude der Verbundschule ausgewichen.

Das Rezept hat sich bewährt und bleibt bestehen: Für das Bürgerfrühstück bringt jeder



Fürs Bürgerfrühstück auf dem Hafenmarkt bringt jeder mit, was ihm schmeckt.
Foto: freepik.com

mit, was ihm schmeckt. Und packt auch Geschirr und Besteck mit ein. Dann darf vor Ort getauscht werden, zusätzlich verkauft das Team der Bürgerstiftung Kaffee, Kaltgetränke, Backwaren und Weißwürste, teilt die Vorsitzende der Bürgerstiftung, Sieglinde

Schatz, mit. Tischgemeinschaften können mit der Familie, mit Freunden, Vereins- und Arbeitskollegen oder Nachbarn gebildet werden.

Für die musikalische Unterhaltung sorgt das Akkordeonorchester Beffendorf. Zum Rahmenprogramm gehört

auch wieder ein Luftballon-Wettbewerb. Für diejenigen, deren Ballone am weitesten fliegen, gib'ts HGV-Gutscheine zu gewinnen. Mitmachen können sowohl Erwachsene als auch Kinder. Nachdem die Ballonmodellkunst von Alexander Eberhardt aus Fluorn-Winzeln im vergangenen Jahr so gut ankam, wird der Künstler auch dieses Jahr wieder dabei sein.

Für die älteren Bürger der Gesamtstadt und für diejenigen, die nicht so gut zu Fuß sind, wird ein Hol- und Bring-service organisiert.

Das Programm steht, die Wecken und Brezeln sind bestellt, es wurde an Groß und Klein gedacht. «Jetzt hoffen wir, dass beim vierten Bürgerfrühstück die Sonne scheint», sagt Schatz.

► Tische können gegen eine Spende von 20 Euro ab sofort reserviert werden. Dies ist bei der Kreissparkasse auf dem Lindenhof, bei Elektro Moos und im Schuhhaus Seidel in der Oberstadt sowie per E-Mail unter Anmeldung@Buergerstiftung-Oberndorf.de möglich.